



六桜花

やさしく かしこく たくましく
～未来を創造的に生きる力の育成～

有田市立
初島小学校
(校長室だより)

R7・10・27

No.53



11月4日(火)に開催される日本PTA近畿ブロック研究大会大阪府大会において初島小学校育成会が「人権学習」の取り組みを研究発表します。

今年度の総合的な学習の時間で取り組んできた保護者・地域の参画・協働による【人権・防災・福祉・共生社会】をテーマにした実践を研究発表します。

この取り組みは、数回にわたり、この校長室だよりで紹介してきました。児童のみならず、保護者・地域の皆様にも一緒に取り組んできました。育成会の【人権学習】の取り組みとして発表しますので、皆様もお知りおきください。

音楽会全校合唱曲

auのCM【三太郎シリーズ】でおなじみの歌手AIさんが歌う【みんながみんな英雄】が全校合唱曲になりました。保護者の皆さんも知っている軽快で楽しい曲です。作詞は篠原誠さんですが、曲は古くから伝わるアメリカ民謡をアレンジしたものだそうです。フォークダンス【オクラホマミキサー】でも使われている曲です。誰もが知っていて歌いやすい曲ですので、本番、体育館で子どもたちと一緒に歌ってやってください。楽しみです。



明日28日(火) 授業参観と教育講演会

お子さんの授業の様子をぜひとも見てやってください。やはり少し緊張して普段とはちがうかもしれません、学校での様子を知っていただき、お家に帰ってから、いろいろと学校での頑張りを聞いてやってください。



教育講演会は育成会の人権学習の取り組みの一環です。【自分も他人も大切にする生き方～共生社会の実現をめざして～】というテーマでトーク&ピアノの弾き語りをしていただきます。こちらも、ぜひとも、お聴きください。